



Bahn frei. Edeltrud Bayer (Landesbetrieb Mobilität), Ortsvorsteher Marc Borkam und Beigeordneter Andreas Ludwig entfernen die letzte Barriere am neuen Römerbrückenkreisel
Foto: Presseamt/kig

In Trier-West geht es rund

Neuer Kreisverkehr an der Römerbrücke ist fertig

Gepflasterte Gehwege, barrierefreie Bushaltestellen, frisch gepflanzte Bäume und eine bessere Abwicklung des Verkehrs im Kreisel: Der neu gestaltete westliche Römerbrückenkopf kann sich sehen lassen. Seit Juli 2020 wurde an dem Knotenpunkt intensiv „geschafft“, was mit Sperrungen und weiträumigen Umleitungen verbunden war. Auch die Straßenbeleuchtung und die Wasser- und Gasleitungen wurden erneuert. Jetzt konnte Verkehrsdezernent Andreas Ludwig zusammen mit Edeltrud Bayer, Leiterin des Landesbetriebs Mobilität in Trier, und Marc Borkam, Ortsvorsteher von Trier-West/Pallien, den Verkehr in

allen Richtungen wieder freigeben. Ludwig wies auf die zügige Abwicklung der Baustelle hin: „Wir sind fünf Monate früher fertig als geplant. Das war Klasse Arbeit von allen Beteiligten.“ Er betonte zugleich, dass der Kreisel nur eine Zwischenstation bei der Aufwertung des Umfelds der Römerbrücke sei. Als nächstes steht die Gestaltung des Platzes vor der früheren Sparkassenfiliale auf dem Programm. Der Bahnhof Trier-West und der Neubau der Eisenbahnüberführung zur Eurener Straße sind weitere Großprojekte bis 2024. Lkws ab 7,5 Tonnen dürfen die alte Überführung nicht mehr befahren. kig